

Einwohnergemeinde
Signau

Absage Neujahrsapéro am 1. Januar 2022

Für Samstag, 1. Januar 2022 wäre der Neujahrsapéro 2022 im Programm. Die Bevölkerung nimmt spontan an diesem Anlass teil. Es muss sich niemand anmelden. Aufgrund der Corona-Schutzmassnahmen von Bund und Kanton kann der Neujahrsapéro nicht durchgeführt werden.

Der Gemeinderat bedauert, dass der Apéro wieder nicht durchgeführt werden kann. Er bittet dafür um Verständnis. Der Rat wünscht allen einen guten Rutsch ins 2022.

Signau, 13. Dezember 2021

Der Gemeinderat

Anzeiger Oberes Emmental vom 16. und 30. Dezember 2021 (amtlicher Teil)